

El Partido Popular de Alcorcón visita a los 3.000 vecinos de Fuente Cisneros "Puerta a Puerta"

Alcorcón, 16 de mayo de 2024 – El Partido Popular de Alcorcón, liderado por su Presidente y Portavoz, Roberto Marín Vergara, continúa fortaleciendo el lazo directo con sus vecinos a través de una nueva campaña "Puerta a Puerta". Esta iniciativa, que forma parte ya de la idiosincrasia de los Populares de Alcorcón, ha llegado a Fuente Cisneros donde se ha informado a los 3.000 vecinos de la zona sobre las recientes iniciativas destinadas a mejorar la movilidad y la calidad de vida del barrio.

Reafirmando el compromiso y dedicación por mantener una comunicación abierta y transparente con los vecinos, el "Puerta a Puerta" tiene la intención de alcanzar cada rincón de nuestra ciudad, brindando un contacto personalizado que permite interactuar directamente con los vecinos e informar de primera mano sobre las propuestas y acciones del partido que influyen directamente en sus vidas.

En relación a la reciente iniciativa llevada a Pleno Municipal donde se proponían mejoras en materia de conectividad y movilidad en Fuente Cisneros, los Populares han redoblado sus fuerzas en el barrio para informar sobre las recientes iniciativas concretas de cara a abordar las deficiencias en la línea C5 de Cercanías, así como la implementación de un apeadero que beneficiaría notablemente la conectividad. Propuestas que fueron rechazadas por el gobierno de Candelaria Testa y que desde el Partido Popular se consideran absolutamente necesarias.

Esta nueva campaña de "Puerta a Puerta", ha servido para constatar que la propuesta llevada a Pleno tiene una alta valoración vecinal, ya que ha sido recibida muy positivamente por el vecindario. Durante estas enriquecedoras interacciones, se ha constatado la tristeza ante la decisión del gobierno tripartito de izquierdas de no acometer mejoras en la movilidad del barrio.

Roberto Marín Vergara, Presidente y Portavoz del PP de Alcorcón, subrayó la importancia de acometer esta campaña de manera continuada: "*Acabamos de terminar el segundo Puerta a Puerta. Somos los primeros en hacer algo así, llevando nuestras propuestas del Grupo Municipal Popular directamente a los vecinos para hablar sobre ellas y mostrarles el trabajo que estamos haciendo por sus barrios. Comenzamos en el barrio del Igeldo y hemos seguidos con Fuente Cisneros*". A lo que concluyó: "*desde el PP de Alcorcón lamentamos que desde el gobierno de Candelaria Testa no esté por la labor de mejorar la conectividad de Fuente Cisneros. Incluso con la visita reciente del ministro Oscar Puente, no se aprovechó para discutir algo tan sencillo como hacer un estudio para un apeadero, solo queremos ver si es viable. Nosotros siempre nos aseguramos de que nuestros proyectos pasen un estudio de viabilidad.*"



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51